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Desde mi punto de vista y es la percepción de muchos vecinos, sobre todo de la delegación
Magdalena Contreras, se está trasladando un problema que padecen
...www.diputadosfederalespan.org.mx/LXI/despliega.asp?id...

Leer más: Alertas de Google - Delegación Magdalena Contreras
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www.diputadosfederalespan.org.mx/LXI/despliega.asp%3Fid%3D635538&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAEoATAAOABAn7eH7ARIAlgAYgVlcy1VUw&amp;cd=Icda1_bbT_k&amp;usg=AFQjCNF9djTJMK5QjCaT5OfO0YutLCxSYw

